

MIRO ABRE EL CICLO DE CONCIERTOS DE GUITARRA ESTE FIN DE SEMANA CON SEMIFUSA CON FUSA CONFUSA

24/05/2016

Durante el fin de semana del 27 y 28 de mayo podremos disfrutar del concierto de guitarra clásica de Miro.

El viernes día 27 de mayo el concierto tendrá lugar en el Teatro "Lope de Vega" a las 20.00h y el sábado 28 de mayo el concierto será a las 18.00h en la Casa de Cultura "Manuel Alvar".

La entrada es de 5€ a beneficio de la Pasión de Chinchón.

El acceso es libre para los menores de 18 años.

Os recordamos que el artista volverá a deleitarnos el 17 y 18 de junio.



Verano 2016 - Ciclo conciertos de guitarra

Organiza: **AFER**

MIRO
Semifusa con fusa confusa

Teatro Lope de Vega
27 de mayo - 20.00h
Diciembre 09
A BENEFICIO DE LA PASIÓN

Casa de Cultura
28 de mayo - 18.00h
Acceso libre para
menores de 18 años

www.pasiondechinchon.com
www.manuelalvar.es

MIRO

Espero a mi guitarra, como antes, el día que me hacía música en los pasillos con la que me entregaba a tocar y con más pasión, con ganas de volver a mi ciudad, a mi tierra, a mi pueblo, a mi casa, a mi familia, a mi gente, a mi tiempo, a mi vida. Por eso, en esta ocasión, me voy a España y me voy a Chinchón, a mi tierra, a mi pueblo, a mi casa, a mi familia, a mi gente, a mi tiempo, a mi vida. Por eso, en esta ocasión, me voy a España y me voy a Chinchón, a mi tierra, a mi pueblo, a mi casa, a mi familia, a mi gente, a mi tiempo, a mi vida.

A lo largo de la obra, se podrá ver formación clásica, y aprendiendo sobre cuestiones que se tratan en la vida real, se da un primer acercamiento a la música clásica y a la formación de un músico. La música clásica es una forma de arte que ha existido desde siempre y que ha sido una parte importante de la cultura occidental. En esta obra se trata de mostrar a los niños que la música es una forma de arte que ha existido desde siempre y que ha sido una parte importante de la cultura occidental.

En esta obra se trata de mostrar a los niños que la música es una forma de arte que ha existido desde siempre y que ha sido una parte importante de la cultura occidental. En esta obra se trata de mostrar a los niños que la música es una forma de arte que ha existido desde siempre y que ha sido una parte importante de la cultura occidental.

300 actuaciones en todo el mundo. Una obra que se ha convertido en un éxito de taquilla y que ha sido una parte importante de la cultura occidental. En esta obra se trata de mostrar a los niños que la música es una forma de arte que ha existido desde siempre y que ha sido una parte importante de la cultura occidental.

La música es un arte que ha existido desde siempre y que ha sido una parte importante de la cultura occidental. En esta obra se trata de mostrar a los niños que la música es una forma de arte que ha existido desde siempre y que ha sido una parte importante de la cultura occidental.

Y es que la vida es un viaje. Espera que en tu viaje encuentres un momento de la vida que te inspire y que te haga sentir que la vida es un viaje.

